
LA ADMINISTRACION 
HABLO Y LO HIZO CON 
BILLETES DE CURSO 
LEGAL DEL BANCO DE 
ESPAÑA

Pero el silencio del Presidente estaba 
tocando a su fin, m ien tras las puertas del 
Banco de España se abrían  poco a poco 
para nuestra Región. Pero antes el «Ya» 
volvió a dar o tro  susto al recoger en sus 
páginas un inform e del M O PU  por el 
que se desprendía que los em balses del 
Tajo eran, son, los m ás con tam inados en 
España por fertilizantes. E xactam ente el 
63,1 por 100, com o consecuencia del au 
m ento de fertilización de las aguas proli- 
fera el fitoplactón, fundam entalm ente la 
población de algas, coloreando de verde 
las aguas, que pierden transparencia  y 
desprenden un o lor apestoso, anuncio  
del no m enos desagradable sabor.

De todas form as, las puertas del Ban
co, com o antes algunas ventanas, fueron 
el anuncio  de la justic ia  que se ha resisti
do m ás de diez años y que ha venido en 
form a de m illones de pesetas, exacta
m ente 5.300, para regocijo de Bono, que 
de esta form a contesta a su contrincan te  
político, García Tizón, que acabó sus de
claraciones recogidas m ás arriba  de la si
guiente forma: «Baste recordar esos 
5.040 m illones que el G obierno  C entral 
no ha enviado a Castilla-La Mancha en 
com pensación por el trasvase, y que el 
gabinete de Bono, que tan to  dice defen
der los intereses de los ciudadanos, aún 
no ha reclam ado.»

Pillín este presidente, eh Niña, pillín 
es este presidente. Le daban y le daban, y 
él callaba y callaba. Q ué seguro se está 
cuando se tiene inform ación. Q ué bello 
es ac la rar para  que otros hablen  de lo 
que luego se tendrán  que arrepen tir. Y, 
adem ás, la barbaridad  de cosas que se 
pueden hacer con 5.300 m illones de pe
setas de aquí al 87...

P rim ero fue la luz, dicen, y después las 
tinieblas, digo. Así que, entre luz y tin ie 
blas; entre lo bueno y lo m alo, lo trágico 
y lo feliz, lo de nuestra Universidad tuvo 
varias vertientes. V eam os si no: Prim ero 
los señores de la derecha reunidos en un 
hotel conquense dijeron que lo que se iba 
a inaugurar unos días después en Ciudad 
Real, era «una au tén tica  m ascarada». 
A llí estaban los d iputados regionales del 
A rea de Educación y C ultura  del G rupo  
Popular de las C ortes de Castilla-La 
Mancha jun to s  y de acuerdo con los res
ponsables del A rea de Educación y C u l
tu ra  de los tres partidos coaligados. Yo, 
la verdad, es que no sé lo que beberían 
ellos, pero lo que sí he sabido es que an 
daban m uy preocupados porque, según
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los m ism os, «se está b rindando  con 
cham pán  al salir el decreto de creación 
de los nuevos centros de la U niversidad 
de Castilla-La M ancha». Y seguían, 
«nos parece m uy bien b rin d a r con ch am 
pán cuando la Universidad sea una rea li
dad. La U niversidad regional es una  a u 
téntica  m ascarada del Gobierno Socia
lista de la región».

Bueno, pues coincidiendo con toda 
esta m ovida, la d ipu tada  de Ciudad Real, 
Consulo García Balaguer. Sí, sí, la m is
m a que dijo que no estaba de acuerdo 
con el desarro llo  del congreso de A P en 
Ciudad Real. Pues sí, ha explicado estos 
días que «la diferencia en tre  adscrito  e 
integrados es m ás grave aún  po rque sig
nifica que en el Colegio Universitario de 
Ciudad Real, al crearse la Facultad, sí se 
va a poder estud iar el segundo ciclo, pero 
en Cuenca no habrá segundo ciclo». N a 
tu ra lm en te  que las declaraciones fueron 
realizadas a El día de Cuenca y que se
guían de esta form a: «Estoy v iendo que 
vam os hacia dos «cam pus» de segundo 
ciclo que, vaya casualidad, son Ciudad 
Real y Albacete (la p rim era , tie rra  de 
procedencia del consejero» -s e  refiere a 
B arreda- «que es profesor excedente del 
Colegio Universitario y Albacete, lugar 
de donde procede Bono. Los colegios 
adscritos com ienzan en desventaja con 
respecto a estas dos provincias antes 
m encionadas». Jun to  a estas declaracio
nes se publicaba un ed itorial que finali
zaba en la siguiente form a: «En fin, 
Cuenca ve com o aquel sueño de ofrecer a 
Castilla-La Mancha una Universidad se
ria, centrada, organizada. De ofrecerse 
com o au tén tica e ideal ciudad universi
taria , ¿qué lugar m ejor que Cuenca? He 
recogido toda esta parrafada, querida y 
virginal Finea antes de que llegara el p ri
m ero de la p rim era y prosiguiera el desfi

le, porque que yo sepa el partido  de Gar
cía Balaguer apoyó, al m enos en Ciudad 
Real, el campus para  la cap ita l o, para  
Alcázar de San Juan. Y a no digo más.

Bien, pues las crónicas hab lan  de au 
sencia de estudiantes en los actos acadé
m icos con m otivo  de lo que podíam os 
llam ar la p resen tación  de nuestra  univer
sidad; de im properios en Toledo a Barre
da e Isidro Ramos, n a tu ra lm en te  por 
parte  de los estudiantes, que gritaban: 
Bono está contento, nosotros no; o Con
sejero chapucero; o el rector es el peor. 
N a tu ra lm en te  que esto no es toda  la h is
to ria  y que la Universidad, po r fin, es un 
hecho, que el p rim er paso está dado. 
Pero, a pesar de todo, queda una  pregun
ta  en el aire y es el po rqué de no elegirse 
un «cam pus» único. Y  es el porqué de no 
querer que las m asas ardan  p o r las cosas 
au tonóm icas, p o r objetivos com unes. 
U n  conocido in telectual de nuestra  R e
gión. Q uizá el m ás conocido de todos 
ellos -n o  voy a  dar el n o m b re -  de clara  
tendencia  socialista, m e com entaba  que 
realm ente existía m iedo a que los agra
vios com parativos surgieran allí donde 
no se dan. Q ue ya hay bastan te  con lo 
que hay. En fin, ah o ra  lo que hace falta 
es que lo que tenem os funcione lo m ejor 
posible. Los hom bres y m ujeres de esta 
tierra , cuando  venga el desperezo, que ha 
de seguir a la resaca po lítica  que ahora  se 
vive, sabrán luchar p ara  que una  verda
dera Universidad se alce com o bandera  
de nuestra  Región. Lo que hace falta es 
que no pase com o en Albacete que, unos 
días después, ju s to  cuando  debería em 
pezar el curso, en la F acu ltad  de D erecho 
faltaban las sillas y en la de Inform ática 
los profesores.

LOS GITANOS TAMBIEN 
SON UN PROBLEMA EN 
TOLEDO, SOBRE TODO A 
LA HORA DE 
CONCEDERSELES 
VIVIENDAS

Y entreten idos con las com pensacio
nes del Trasvase o la polém ica un iversi
taria , los hab itan tes de la llanura no se 
daban  cuenta , ¡oh Princesa de altos vue
los!, que un  concejal socialista de la cap i
tal de la Región no veía con buenos ojos 
que se le en tregaran  viviendas sociales a 
los gitanos en el barrio  ta laverano  de La 
Solana. Prefería el m uchacho  que los gi
tanos esperaran  otros tiem pos en los que 
estaba previsto  volver a  edificar. Así, sin 
estar ju n to s, y m enos aún  revueltos 
-fa lta ría  m á s -  no surgirían problem as 
en tre  los payos y los calés. U no se hace 
cruces cuando  oye todo esto. Y  cruces en 
serie y en serio, po rque  se acuerda de ese 
Diputado pasado de U C D  al P SO E  y 
apellidado  Heredia, com o buen gitano 
que es, que, en su día, realizó la defensa 
m ás herm osa de la raza. Lo m ism o que 
m e viene al recuerdo ese m aravilloso  d is
co can tado  p o r El Lebrijano bajo un  tex
to  de Félix Grande que, tam bién , cuando  
se entere elevará la m irada al Cielo en 
dem anda de paciencia para  com prender 
lo incom prensib le. C laro , eso sí, pode
m os estar contentos, ya que si los gitanos

ENTRETANTO LOS 
UNIVERSITARIOS DE 
TOLEDO SE ENTRETENIAN 
LANZANDO IMPROPERIOS
Y OTRAS COSAS CONTRA 
EL GOBIERNO REGIONAL
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